
FOR FRENCH CITIZENS - INDIAN ELECTRONIC VISA Fast and Urgent Indian Government Visa - Electronic 

Visa Indian Application Online - Demande en ligne officielle d'eVisa indienne rapide et accélérée. 

Qu'est-ce que l'eVisa indien (ou Visa indien en ligne) 

 

Gouvernement d'Inde a lancé l'autorisation de voyage électronique ou eTA pour l'Inde qui permet 
aux citoyens de 180 pays de se rendre en Inde sans exiger un tampon physique sur le passeport. 
Ce nouveau type d'autorisation s'appelle un eVisa India (ou Electronic India Visa). 

C'est cette électronique Demande en ligne Evisa indienne qui permet aux visiteurs étrangers de 
visiter l'Inde pour 5 fins principales, tourisme / loisirs / cours de courte durée, affaires, visite médicale 
ou conférences. Il existe un certain nombre de sous-catégories sous chaque type de visa. 

Tous les voyageurs étrangers sont tenus de détenir un eVisa en Inde (processus de demande de 
visa en ligne en Inde) ou un visa régulier / papier avant d'entrer dans le pays conformément 
à Autorités d'immigration du gouvernement indien. 

Notez que les voyageurs en Inde de ces  pour un visa indien en ligne, il n'est pas nécessaire de se 
rendre à l'ambassade indienne ou au haut-commissariat indien dans le but d'obtenir un visa pour 
l'Inde. Si vous appartenez à une nationalité éligible, vous pouvez demander un Visa Inde en ligne. 
Une fois le visa pour l'Inde délivré sous forme électronique, vous pouvez alors emporter une copie 
électronique sur votre appareil mobile ou une copie imprimée de cet eVisa India (Visa électronique 
pour l'Inde). L'agent d'immigration à la frontière vérifiera que l'eVisa India est valide dans le système 
pour le passeport et la personne concernés. 

La méthode d'approvisionnement en ligne Visa indienne ou eVisa India est la méthode d'entrée 
privilégiée, sécurisée et fiable en Inde. Le papier ou le visa indien conventionnel n'est pas considéré 
comme une méthode fiable par le gouvernement indien. Comme avantage supplémentaire pour les 
voyageurs, ils n'ont pas besoin de visiter l'ambassade / le consulat indien local ou le haut-
commissariat pour obtenir le visa indien, car ce visa peut être obtenu en ligne. 

 
Types d'Inde eVisa 

Il y a 5 types de haut niveau d'Inde eVisa (processus de demande en ligne de visa pour l'Inde) 

• Pour des raisons touristiques, le Visa e-Tourist 

• Pour des raisons professionnelles, le visa e-Business 

• Pour des raisons médicales, le Visa e-Medical 

https://www.visasindia.org/fr/visa/
https://www.visasindia.org/fr/visa/


• Pour des raisons médicales, le visa e-MedicalAttendant 

• Pour des raisons de conférence, le visa e-Conference 

Les visas touristiques peuvent être utilisés à des fins de tourisme, de visites touristiques, de 

visites d'amis, de visites de parents, de programmes de yoga à court terme et même pour 1 mois 

de travail bénévole non rémunéré. Si vous postulez pour un  vous pouvez en bénéficier pour les 

raisons décrites. 

Le visa d'affaires en Inde peut être utilisé par les candidats pour les ventes / achats ou le 

commerce, pour assister à des réunions techniques / commerciales, pour créer une entreprise 

industrielle / commerciale, pour organiser des visites, pour donner des conférences, pour recruter 

de la main-d'œuvre, pour participer à des expositions ou des salons professionnels. 

 

Ce qui est nécessaire pour obtenir un visa indien en ligne ou 

India eVisa 

Si vous vous êtes engagé dans un processus de demande de visa indien par le biais de la méthode 

en ligne sur ce site Web, vous êtes tenu de suivre les étapes suivantes pour être éligible à ce 

processus: 

• Les détails de votre passeport 

• Vos coordonnées 

• Une adresse email valide 

• Paiement par carte de débit ou de crédit 

• Être de bonne moralité et ne pas avoir d'antécédents criminels 

 
Points clés de l'e-Visa indien 

• Lorsque vous demandez un eVisa pour l’Inde, vous ne devez pas vous trouver sur le 

territoire indien. Vous devez être physiquement présent en dehors de la frontière 

indienne. L'eVisa est délivré à ceux qui se trouvent en dehors de l'Inde. 

• Vous pouvez rester jusqu'à 90 jours sur 1 Visa touristique d'un an pour l'Inde. Les 

ressortissants des États-Unis, du Royaume-Uni, du Canada et du Japon ne doivent pas 

dépasser 180 jours de séjour continu en Inde. 

• e-Visa India reçu d'un processus en ligne de visa indien peut être utilisé plusieurs 

fois dans une année civile, par exemple entre janvier et décembre 

• Date d'expiration le 30 Day Tourist India Visa for ne s'applique pas à la validité du séjour 

en Inde, mais à la dernière date d'entrée en Inde. 

• Candidats des nationalités qualifiées doit postuler en ligne au moins 4 jours avant la 

date d'entrée. 

• L'eVisa indien ou le visa électronique indien en ligne est non convertible, non extensible 

et non annulable. 



• Le visa indien indien en ligne ou eVisa India n'est pas légitime pour les territoires 

protégés / restreints ou cantonnés. 

• Les passeport doit être valide pour 6 mois à compter de la date d'atterrissage en 

Inde. 

• Les voyageurs du monde entier ne sont pas tenus d'avoir une preuve de billet d'avion ou 

de réservation d'hôtel pour soumettre un visa indien en ligne. 

• Les visiteurs sont tenus de transmettre un duplicata de leur autorisation eVisa India 

approuvée de manière cohérente pendant leur séjour en Inde. 

• Tous les candidats doivent avoir une identification individuelle, quel que soit leur âge. 

• Les tuteurs qui demandent une demande en ligne de visa indien doivent exclure leur (s) 

enfant (s) dans leur demande. Le visa indien est requis par chaque individu séparément, il 

n'y a pas de concept de visa de groupe pour l'Inde ou de visa familial pour l'Inde. 

• Le passeport du demandeur doit avoir en tout état de cause 2 pages claires pour les 

experts de la migration et de l'immigration et des frontières pour tamponner l'entrée / la 

sortie vers / depuis l'Inde. Cette question ne vous est pas spécifiquement posée lorsque 

vous demandez un visa indien en ligne, mais vous devez être conscient du fait que votre 

passeport doit avoir 2 pages blanches. 

• Les candidats qui détiennent des documents de voyage internationaux ou des passeports 

diplomatiques ne peuvent pas demander un eVisa India. Le processus de demande en 

ligne de visa pour l'Inde est réservé au titulaire du passeport ordinaire. Les titulaires de 

documents de voyage pour réfugiés ne sont pas non plus éligibles pour demander un visa 

indien en ligne. Les utilisateurs appartenant à cette catégorie doivent demander un visa 

indien auprès d'une ambassade locale ou d'un haut-commissariat indien. Le 

gouvernement de l'Inde n'autorise pas ces documents de voyage à être admissibles à un 

visa électronique conformément à sa politique. 

 

 
Processus de demande de visa indien 

Inde Le processus de demande de visa pour un eVisa India est entièrement en ligne. Il n'est pas 

nécessaire de visiter l'ambassade indienne, le haut-commissariat indien ou tout autre bureau du 

gouvernement indien. L'ensemble du processus peut être complété sur ce site Web. 

Veuillez noter qu'avant la Visa indien en ligne délivrance d'un visa électronique eVisa Inde ou 

indien en ligne, il se peut que l'on vous pose d'autres questions concernant votre relation 

familiale, le nom de vos parents et de votre conjoint et que vous deviez télécharger une copie 

numérisée du passeport. Si vous n'êtes pas en mesure de les télécharger ou de répondre à des 

questions par la suite, vous pouvez nous contacter pour assistance et assistance. Dans le cas où 

vous visitez à des fins commerciales, il peut vous être également demandé de fournir une 

référence à l'organisation ou à la société indienne visitée. 

Le processus de demande de visa pour l'Inde prend en moyenne quelques minutes, si vous êtes 

bloqué à tout moment, veuillez demander l'aide de notre équipe d'assistance et contactez-nous 

sur ce site Web en utilisant le formulaire de contact. 

https://www.visasindia.org/fr/visa/


Exigences et conseils pour remplir le formulaire de demande de visa indien 

Le formulaire de demande de visa pour l'Inde nécessite des réponses aux questions personnelles, 
les détails du passeport et les détails du personnage. Une fois le paiement effectué, puis en fonction 
du type de visa demandé, un lien est envoyé par e-mail vous demandant de télécharger une copie 
numérisée du passeport. La copie de numérisation de passeport peut également être prise à partir 
de votre téléphone portable et pas nécessairement du scanner. Une photographie du visage est 
également requise. 

Si vous visitez à des fins professionnelles, une carte de visite ou une carte de visite est requise pour 
un visa d'affaires indien. Dans le cas d'un visa médical en Inde, il vous sera demandé de fournir une 
copie ou une photo de la lettre de cet hôpital ou clinique où votre traitement est prévu. 

 

 

Aéroports où le visa indien en ligne (eVisa India) est valide pour une utilization. 

eVisa India (Visa électronique indien, qui a les mêmes privilèges que le visa indien) n'est valable 
que sur les aéroports et ports maritimes désignés suivants pour entrer en Inde. En d'autres termes, 
tous les aéroports et ports maritimes ne permettent pas l'entrée en Inde sur eVisa India. En tant que 
passager, il vous incombe de vous assurer que votre itinéraire permet l'utilisation de ce visa 
électronique indien. Si vous entrez en Inde par une frontière terrestre, par exemple, ce visa 
électronique indien (eVisa India) ne convient pas à votre voyage. 

 

L'Inde eVisa est-elle un cachet sur le passeport? 

L'Inde eVisa n'est plus un cachet sur le passeport comme le Visa Inde conventionnel mais c'est 

une copie électronique envoyée au demandeur par e-mail. 

L'agent d'immigration n'aura besoin que de votre impression PDF / e-mail et validera que l'Inde 

eVisa a été délivré avec le même passeport. 

En Novembre 2014 , Le gouvernement indien a lancé l'Inde eVisa / Electronic Travel 

Authorization (ETA) et a été opérationnel pour les résidents de plus de 164 nations qualifiées, y 

compris les personnes qui sont qualifiées pour l'obtention d'un visa à l'atterrissage. L'e-Visa 

indien est délivré pour le tourisme, les visites à des amis et à la famille, de brefs traitements 

médicaux réparateurs et les visites d'affaires. L'autorisation de voyage électronique a été 

renommée e-Visa avec 3 sous-catégories : e-Tourist Visa, e-Business Visa et e-Medical Visa. 

Une demande d'e-Visa doit être faite au moins 4 prévu plusieurs jours avant la date d'atterrissage. 

L'eVisa de visiteur est disponible pour 30 journées, 1 Année et 5 Années. 30 Jours de validité de 

l'eVisa 30 jours à compter de la date d'entrée et est un Double entrée Visa. Rester allumé en 

continu 1 Année et 5 Années Visiteur / Touriste eVisa est autorisé pour 90 jours et entrées 

multiples. Business eVisa est valable pour 1 année et est autorisé à plusieurs entrées. 



 

Mises à jour 2024 pour l'eVisa indien 

Le processus eVisa pour l'Inde a été simplifié pour permettre une approbation rapide. Cet eVisa par 
courrier électronique est délivré électroniquement aux candidats afin qu'ils n'aient pas à perdre leur 
temps à visiter l'ambassade ou à apposer une vignette Visa sur le passeport. Pour que votre 
demande de visa indien soit traitée rapidement, gardez les points suivants à l'esprit : 

• Vous pouvez maintenant choisir parmi l'un des éléments suivants  Visa touristique, visa 
d'affaires, visa médical, visa d'assistance médicale et  selon la raison de votre voyage en 
Inde 

• Le visa indien à l'arrivée n'est pas disponible et, s'il est disponible, uniquement dans des 
aéroports et ports maritimes très limités. 

• Reportez-vous à  
• L'eVisa pour l'Inde est valable le  Si vous demandez un eVisa indien de trente (30) 

jours,  Vous pouvez rester 30 jours à compter de la date d’entrée. Pour les séjours plus 
longs, appliquez un visa indien d'un (1) an et de cinq (5) ans 

• Dans de rares cas, le visa indien est rejeté, suivez ce guide sur   
• Vous ne pouvez pas , mais doit être en dehors de l'Inde pour demander un nouvel eVisa 
• Une poignée de pays exigent  certificat 
• Suivez l'  ainsi que  pour l'eVisa 
• Si vous ne parvenez pas à télécharger le passeport ou la photo, vous pouvez nous envoyer 

un e-mail ou CONTACTEZ-NOUS. 

What is the Indian eVisa (or Indian Visa Online) 

Government of India launched the Electronic Travel Authorization or eTA for India which allows citizens 

of 180 countries to travel to India without requiring a physical stamp in the passport. This new type of 

authorization is called an eVisa India (or Electronic India Visa). 

It is this electronic Indian Evisa Online Application that allows foreign visitors to visit India for 5 main 

purposes, tourism/leisure/short course, business, medical visit or conferences. There are a number of 

subcategories under each visa type. 

All foreign travelers are required to hold an India eVisa (India online visa application process) or 

regular/paper visa before entering the country as per Indian Government Immigration Authorities. 

Note that travelers to India for these for an Indian visa online, it is not necessary to visit the Indian 

embassy or Indian high commission in order to obtain an India visa. If you belong to an eligible 

nationality, you can apply for an India Visa online. Once the India Visa is issued in electronic form, then 

you can carry an electronic copy on your mobile device or a printed copy of this eVisa India (India 

Electronic Visa). The immigration officer at the border will verify that the eVisa India is valid in the 

system for the relevant passport and individual. 

Indian Visa Online Procurement Method or eVisa India is the preferred, secure and reliable method of 

entry into India. Paper or conventional Indian visa is not considered a reliable method by the Indian 

government. As an added benefit for travelers, they do not need to visit the local Indian 

embassy/consulate or high commission to obtain the Indian visa as this visa can be obtained online. 

https://www.visasindia.org/fr/page-d%27acceuil/contactus
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Types of India eVisa 

There are 5 high level types of India eVisa (India visa online application process) 

• For tourist reasons, the e-Tourist Visa 

• For professional reasons, the e-Business visa 

• For medical reasons, the e-Medical Visa 

• For medical reasons, the e-MedicalAttendant visa 

• For conference reasons, the e-Conference visa 

Tourist visas can be used for the purposes of tourism, sightseeing, visiting friends, visiting relatives, 

short-term yoga programs and even for 1 month of unpaid volunteer work. If you apply for one you may 

benefit from it for the reasons described. 

India Business Visa can be used by applicants for sales/purchases or commerce, for attending 

technical/commercial meetings, for setting up an industrial/commercial enterprise, for arranging visits, 

for giving lectures, for recruit labor, to participate in exhibitions or trade shows. 

 

What is required to obtain an Indian visa online or India eVisa 

If you have engaged in an Indian visa application process through the online method on this website, 

you are required to complete the following steps to be eligible for this process: 

• Your passport details 

• Your contact details 

• A valid email address 

• Payment by debit or credit card 

• Be of good moral character and have no criminal history 

Key points of the Indian e-Visa 

• When you apply for an eVisa for India, you must not be on Indian territory. You must be physically 

present outside the Indian border. The eVisa is issued to those outside India. 

• You can stay up to 90 days on 1 Year India Tourist Visa. Nationals of the United States, United 

Kingdom, Canada and Japan should not exceed 180 days of continuous stay in India. 

• e-Visa India received from an online Indian visa process can be used multiple times in a calendar year, 

for example between January and December 

• Expiry date 30 Day Tourist India Visa for does not apply to the validity of stay in India, but to the last 

date of entry into India. 

• Applicants from qualified nationalities must apply online at least 4 days before the entry date. 



• Indian eVisa or Indian electronic visa online is non-convertible, non-extendable and non-cancellable. 

• India Visa Online or eVisa India is not legitimate for protected/restricted or cantoned territories. 

• Passport must be valid for 6 months from the date of landing in India. 

• Global travelers are not required to have proof of flight ticket or hotel reservation to submit an Indian 

visa online. 

• Visitors are required to submit a duplicate copy of their approved eVisa India authorization 

consistently during their stay in India. 

• All applicants must have individual identification, regardless of age. 

• Guardians applying online for an Indian visa must exclude their child(ren) in their application. Indian 

visa is required by each individual separately, there is no concept of group visa for India or family visa for 

India. 

• Applicant's passport must have in any case 2 clear pages for migration and immigration and border 

experts to stamp entry/exit to/from India. This question is not specifically asked to you when you apply 

for an Indian visa online, but you should be aware that your passport must have 2 blank pages. 

• Applicants who hold international travel documents or diplomatic passports cannot apply for an eVisa 

India. The online India visa application process is for ordinary passport holders only. Holders of refugee 

travel documents are also not eligible to apply for an Indian visa online. Users belonging to this category 

must apply for an Indian visa at a local embassy or Indian high commission. The Government of India 

does not allow these travel documents to be eligible for e-visa as per its policy. 

 

 

Indian Visa Application Process 

India The visa application process for an eVisa India is completely online. There is no need to visit the 

Indian Embassy, Indian High Commission or any other Indian government office. The entire process can 

be completed on this website. 

Please note that before Indian Visa Online issuance of eVisa India or Indian Visa Online, you may be 

asked further questions regarding your family relationship, name of your parents and spouse and you 

need to upload a scanned copy of the passport. If you are unable to download them or answer 

questions afterwards, you can contact us for support and assistance. In case you are visiting for business 

purposes, you may also be asked to provide a reference to the Indian organization or company being 

visited. 

The India visa application process takes on average a few minutes, if you are stuck at any time, please 

seek help from our support team and contact us on this website using the contact form. 

Requirements and Tips for Completing the Indian Visa Application Form 

https://www.visasindia.org/fr/visa/


The India visa application form requires answers to personal questions, passport details and character 

details. Once payment is made, then depending on the type of visa requested, a link is sent via email 

asking you to upload a scanned copy of the passport. Passport scan copy can also be taken from your 

mobile phone and not necessarily from the scanner. A facial photograph is also required. 

If you are visiting for business purposes, a visiting card or visiting card is required for an Indian business 

visa. In case of medical visa to India, you will be asked to provide a copy or photo of the letter from that 

hospital or clinic where your treatment is planned. 

Airports where Indian Visa Online (eVisa India) is valid for use. 

eVisa India (India Electronic Visa, which has the same privileges as the Indian Visa) is only valid at the 

following designated airports and seaports for entry into India. In other words, not all airports and 

seaports allow entry to India on eVisa India. As a passenger, it is your responsibility to ensure that your 

itinerary allows the use of this Indian e-visa. If you are entering India through a land border, for 

example, this electronic Indian visa (eVisa India) is not suitable for your trip. 

 

Is India eVisa a stamp in passport? 

The India eVisa is no longer a stamp on the passport like the conventional India Visa but it is an 

electronic copy sent to the applicant via email. 

The immigration officer will only need your PDF/email printout and will validate that the India eVisa was 

issued with the same passport. 

In November 2014, the Indian government launched the India eVisa/Electronic Travel Authorization 

(ETA) and was operational for residents of over 164 qualified nations, including individuals who are 

qualified to obtain a visa to landing. The Indian e-Visa is issued for tourism, visits to friends and family, 

brief restorative medical treatment and business visits. The electronic travel authorization has been 

renamed e-Visa with 3 subcategories: e-Tourist Visa, e-Business Visa and e-Medical Visa. 

An e-Visa application must be made at least 4 scheduled days before the landing date. The Visitor eVisa 

is available for 30 days, 1 year and 5 years. 30 Days eVisa Validity 30 days from date of entry and is a 

Double Entry Visa. Stay on continuously 1 Year and 5 Years Visitor/Tourist eVisa is allowed for 90 days 

and multiple entries. Business eVisa is valid for 1 year and is allowed for multiple entries. 

 

2024 Updates for Indian eVisa 

The India eVisa process has been simplified to enable rapid approval. This eVisa by email is delivered 

electronically to the applicants so that they do not have to waste their time visiting the embassy or 

putting a Visa sticker on the passport. To ensure your Indian visa application is processed quickly, keep 

the following points in mind: 

• You can now choose from any of the following visa types Tourist Visa, Business Visa, Medical Visa, 

Medical Assistance Visa and Conference Visa depending on the reason for your trip to India 

• Indian visa on arrival is not available and, if available, only at very limited airports and seaports. 



• Refer to Document Required for Indian Visa 

• The India eVisa is valid at several airports and seaports 

• If you apply for an eVisa. 


